

**DAFTAR CAPAIAN PEMBELAJARAN BIDANG KURSUS DAN PELATIHAN
SESUAI DENGAN LAMPIRAN PERMENDIKBUD NO. 131 TAHUN 2014
TENTANG STANDAR KOMPETENSI LULUSAN KURSUS DAN PELATIHAN**

28. Bidang Akupunktur

DESKRIPSI CAPAIAN PEMBELAJARAN KHUSUS BIDANG AKUPUNKTUR SESUAI KKNi LEVEL III	
SIKAP DAN TATA NILAI	<p>Membangun dan membentuk karakter dan kepribadian manusia Indonesia yang.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa 2. Memiliki moral, etika dan kepribadian yang baik di dalam menyelesaikan tugasnya 3. Berperanmewujudkan etika dan kepribadian yang baik sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air serta mendukung perdamaian dunia 4. Bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial dan kepedulian yang tinggi terhadap masyarakat dan lingkungannya 5. Menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, kepercayaan, dan agama serta pendapat/temuan original orang lain 6. Menjunjung tinggi penegakan hukum serta memiliki semangat untuk mendahulukan kepentingan bangsa serta masyarakat luas 7. Menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab terhadap klien sesuai dengan etika <i>Akupunktur</i>, norma hukum dan norma sosial yang berlaku
KEMAMPUAN DIBIDANG KERJA	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melaksanakan terapi akupunktur yang tepat dan bermutu berdasarkan diagnosa akupunktur yang ditentukan melalui empat cara pemeriksaan akupunktur dengan atau tanpa menggunakan

DESKRIPSI CAPAIAN PEMBELAJARAN KHUSUS**BIDANG AKUPUNKTUR SESUAI KJNI LEVEL III**

	<p>peralatan akupunktur berdasarkan prosedur kerja yang baku, serta mampu menunjukkan kinerja dengan mutu dan kuantitas yang terukur, yang merupakan hasil kerja sendiri dengan pengawasan tidak langsung.</p> <p>2. Menentukan prognosis kasus yang dihadapi berdasarkan kondisi penyakit dan keadaan umum pasien serta mampu menentukan rencana terapi lanjutan dan rujukan kesarana pelayanan kesehatan lain yang mempunyai kemampuan yang sesuai.</p>
PENGETAHUAN YANG DIKUASAI	<p>Menguasai pengetahuan akupunktur terapan yang lengkap, prinsip-prinsip serta konsep akupunktur yang terkait dengan pemeriksaan akupunktur untuk mendapatkan data dan fakta dalam penentuan diagnosa akupunktur, sehingga mampu menyelesaikan berbagai masalah kesehatan tertentu dengan metode terapi akupunktur yang tepat dan sesuai dengan prosedur operasional standar secara profesional</p>
HAK DAN TANGGUNG JAWAB	<p>1. Bekerjasama dan melakukan komunikasi dengan pasien, keluarga, dan masyarakat, serta tenaga kesehatan lain dalam upaya memberikan pelayanan akupunktur yang berkualitas dan dapat dipertanggung jawabkan.</p> <p>2. Bertanggung jawab pada pelayanan akupunktur yang dilakukannya sendiri dan dapat diberi tanggung jawab atas kuantitas dan mutu hasil pelayanan akupunktur teman sejawat lain yang menjadi tanggung jawabnya.</p>

DESKRIPSI CAPAIAN PEMBELAJARAN KHUSUS

BIDANG AKUPUNKTUR SESUAI KKNi LEVEL III

3. Menghargai sesama manusia termasuk pasien dan sejawatnya serta pendapat dan hasil penemuan orang lain
4. Menjunjung tinggi penegakan hukum dan peraturan serta memiliki semangat untuk mendahulukan kepentingan bangsa serta masyarakat luas.
5. Mengembangkan sikap profesional dalam memberikan pelayanan akupunktur dengan pendekatan yang manusiawi serta empati pada pasien.
6. Mengembangkan diri dalam upaya peningkatan kompetensi akupunktur melalui pembelajaran yang terus menerus sepanjang hayat.